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Congreso Del Estado, También Será Auditado Por ASF 

Auditoría Superior de la Federación, auditará a los 32 congresos del país, revela Javier 
Paredes 

Changoonga, Noventa Grados 

https://www.changoonga.com/michoacan-congreso-del-estado-tambien-sera-auditado-por-asf/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/auditoria-superior-de-la-federacion-auditara-a-los-32-
congresos-del-pais-revela-javier-paredes.htm  
La Auditoría Superior de Michoacán (ASM), no será la única en revisar las finanzas del Congreso 

del Estado correspondientes al 2018, también lo hará la Auditoría Superior de la Federación. Fue el 
Diputado Javier Paredes Andrade, quien informó que serán analizados los recursos aplicados en el 

2018 de los 32 Congresos Locales por la Auditoría Superior de la Federación. Explicó que hasta el 
momento no ha llegado una comunicación oficial, por lo que aún desconocen cuándo iniciará la 
auditoría. “La buena noticia es que la Auditoría de la Federación, va auditar los 32 congresos 

locales, entonces ya no habrá duda que hay mano negra y eso lo celebramos, y esperemos poder 
ver a la brevedad la comunicación de la Auditoría Superior de la Federación”, dijo. 
 

Diputados aprueban escueto informe trimestral de gastos del Congreso de Michoacán 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/diputados-aprueban-escueto-informe-trimestral-de-gastos-del-
congreso-de-michoacan/  
Los diputados de la LXXIV Legislatura aprobaron la propuesta de Acuerdo del Primer Informe 

Trimestral 2019 del Poder Ejecutivo, correspondiente a los meses de enero, febrero y marzo, 
elaborado por la Junta de Coordinación Política; pese a la mayoría de votos, los legisladores de 
izquierda (Morena y PT) manifestaron su descontento, pues consideraron el informe como escueto 

y falto de información, y se dejó de manifiesto que ni siquiera los propios diputados conocen cómo 
y en qué se gasta el recurso público. Fue con información que entregó el Comité de Administración 
y Control -integrado por Yarabí Ávila González, Adriana Gabriela Ceballos Hernández, Laura 

Granados Beltrán, Ernesto Núñez Aguilar y Erik Juárez Blanquet- que se elaboró el informe, sin 
embargo, en él no se dan detalles de en qué y de qué manera se gastaron 204 millones 990 mil 

960 pesos en los primeros tres meses del 2019. 
 
Planteamiento de respaldo AMLO en relación con EEUU, desata discusión en el 

Congreso 
“AMLO no es Dios”, diputados discuten actuar del presidente 
Hay opiniones divididas entre diputados sobre acuerdo migratorio 

Discuten en Congreso de Michoacán por AMLO 
Con colorido debate, respalda Congreso a AMLO en negociaciones con Estados Unidos 

MetaPolítica, NER, Primera Plana, Contramuro, Michoacán 3.0 

https://metapolitica.mx/2019/06/13/planteamiento-de-respaldo-amlo-en-relacion-con-eeuu-

desata-discusion-en-el-congreso/  
https://ner.com.mx/news/amlo-no-es-dios-diputados-discuten-actuar-del-presidente/  
 https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/649530  

https://www.contramuro.com/discuten-en-congreso-de-michoacan-por-amlo/  
http://michoacantrespuntocero.com/colorido-debate-respalda-congreso-amlo-negociaciones-
estados-unidos/  

El punto de acuerdo presentado por Alfredo Ramírez Bedolla desató el debate entre los diputados 
locales, el mismo que consistía en que el Congreso del Estado manifieste su apoyo al Presidente 
de la República en las acciones implementadas para impedir que el gobierno norteamericano 

aplique aranceles a los productos mexicanos, el cual fue aprobado por la mayoría de los diputados. 
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Ante esta propuesta, el diputado del PAN, Oscar Escobar afirmó qué caro le va a salir a México 
haberse sometido y aceptado sin ninguna condición al presidente de Estados Unidos, en donde 
aseveró que el presidente de la República se equivocó al permitir abrir la frontera sur a los 

migrantes centroamericanos y demandó un presidente que esté a la altura de los retos globales.  
 

Pleito en la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente 
Continúa La Disputa Entre Las Diputadas Lucila Martínez Y Mayela Salas 
Acusan que diputada del PVEM presume trabajos que no son de ella  

Denosta Mayela Salas el trabajo de su compañera de comisión Lucila Martínez 
Monitor Expresso, Changoonga, Quadratín, Noventa Grados 

https://www.monitorexpresso.com/pleito-en-la-comision-de-desarrollo-sustentable-y-medio-
ambiente/  

https://www.changoonga.com/round-5-continua-la-disputa-entre-las-diputadas-lucila-martinez-y-
mayela-salas/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/acusan-que-diputada-del-pvem-presume-trabajos-que-no-

son-de-ella/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/denosta-mayela-salas-el-trabajo-de-su-companera-de-
comision-lucila-martinez.htm  

Las diputadas locales del Congreso de Michoacán, Mayela Salas Sáenz y Lucila Martínez Manríquez, 
han mantenido un pleito de declaraciones por el trabajo dentro de la Comisión de Desarrollo 
Sustentable y Medio Ambiente, a la que ambas pertenecen. Por un lado, la legisladora de la 

bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) declaró a un medio de comunicación local, 
que la presidenta de la Comisión no tiene interés y trabaja lento, por otro lado, Mayela Salas del 
partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) revira diciendo que su homóloga ni 

siquiera asiste a las reuniones a las que se le convocan 
 

GPPRD ha planteado 49 reformas e iniciativas de ley 
Reportan perredistas 55 asuntos promovidos en el Congreso local 
Fracción parlamentaria del PRD la más productiva de la 74 legislatura, coinciden sus 

integrantes 
Bancada perredista rinde informe sobre productividad 

MetaPolítica, Michoacán 3.0, Noventa Grados, MiMorelia 

https://metapolitica.mx/2019/06/13/gpprd-ha-planteado-49-reformas-e-iniciativas-de-ley/  

http://michoacantrespuntocero.com/reportan-perredistas-55-asuntos-promovidos-congreso-local/ 
http://www.noventagrados.com.mx/politica/fraccion-parlamentaria-del-prd-la-mas-productiva-de-
la-74-legislatura-coinciden-sus-integrantes.htm   

https://www.mimorelia.com/bancada-perredista-rinde-informe-sobre-productividad/  
El grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), en ocho meses de trabajo 
en la septuagésima cuarta legislatura, ha presentado 31 reformas de ley, 2 iniciativas, 16 puntos 

de acuerdo y 5 posicionamientos. De las 49 reformas e iniciativas de Ley y Puntos de Acuerdo 
promovidos por la y los diputados del sol azteca, se han aprobado 2 Reformas de ley, 1 iniciativa y 
8 Puntos de Acuerdo. De lo anterior, destaca la Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado, 

presentada por el Grupo Parlamentario el 31 de octubre de 2018, y aprobada en Sesión de Pleno 
el 14 de febrero de 2019. A un mes de que concluya el primer año legislativo, los legisladores 

amarillos sacaron sus cifras a orear, apuntando que dentro de las Comisiones que forman parte, 
han trabajado en la elaboración de 160 dictámenes de 225 aprobados por la Legislatura. 
 

Iniciativas De Morena Están Basadas En La Ocurrencia; Antonio Soto Sánchez 
En comisiones, esencia de trabajo legislativo; el resto son ocurrencias  
GPPRD se va contra el trabajo legislativo de Morena; “nos hacen perder el tiempo”  

Changoonga, Quadratín, UrbisTV 

https://www.changoonga.com/michoacan-iniciativas-de-morena-estan-basadas-en-la-ocurrencia-
antonio-soto-sanchez/  
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https://www.quadratin.com.mx/politica/en-comisiones-esencia-de-trabajo-legislativo-el-resto-son-
ocurrencias/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/gpprd-se-va-contra-el-trabajo-legislativo-de-morena-nos-

hacen-perder-el-tiempo.html   
“Nosotros no somos muchos, pero somos de calidad” enfatizó el Diputado Antonio Soto Sánchez, 

luego de mencionar que el grupo parlamentario de Morena del Congreso del Estado, se propuso 
presentar un número de iniciativas sin importar si proceden o no. El diputado del Partido de la 
Revolución Democrática, señaló que es una perdedera de tiempo presentar iniciativas que no van 

a prosperar y que son “basadas en la ocurrencia”. Agregó que en la fracción parlamentaria del 
PRD, los diputados cuentan con experiencia, tienen planteamientos racionales y sus iniciativas 
sirven a las y los michoacanos. 

 

Buscan garantizar tratamiento gratuito a niños con leucemia 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/649551  

En Michoacán fallecen alrededor de 30 niños a causa del cáncer, 5 nuevos casos se diagnostican al 
mes, de los cuales el 52 por ciento corresponde a leucemia, indicó Refugio Cabrera Hermosillo, 

diputada por el PAN, al presentar la iniciativa de reforma a la Ley de Salud del Estado para 
garantizar el tratamiento gratuito de los pacientes con dicho padecimiento. La legisladora panista 
aseveró que los recursos son insuficientes para atender la demanda, además de los altos costos de 

hospitalización y hospedaje para quienes se trasladan desde el interior del estado.  
 
Reasignación presupuestal o nuevo adelanto de participaciones, salida a crisis que se 

avecina: Toño Madriz 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/13/reasignacion-presupuestal-o-nuevo-adelanto-de-
participaciones-salida-a-crisis-que-se-avecina-tono-madriz/  

Tal como está programado presupuesto del estado de este año alcanza para cubrir hasta el mes 
de junio los compromisos económicos con el magisterio michoacano, y se requiere dar una 

reasignación y también que el gobierno federal vuelva a dar un adelanto de participaciones, 
remarcó Antonio Madriz Estrada. Ante ello, hizo un llamado al gobierno del estado para que haga 
la reasignación presupuestal que no ha hecho ni comunicado al Congreso del Estado, pero también 

hizo un llamado al gobierno de la república, para que coadyuve a dar certeza a los maestros con 
otro adelanto de participaciones. 
 

Se queda Baltazar Gaona en la bancada del PT 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/se-queda-baltazar-gaona-en-la-bancada-del-pt/ 
El diputado local, Baltazar Gaona García decidió quedarse en la fracción parlamentaria del Partido 
del Trabajo en el Congreso del Estado, esto luego de que amagara en días pasados con salir de la 

bancada por sostener diferencias con su coordinadora, Brenda Fraga Gutiérrez. En entrevista 
colectiva, el legislador refirió que su decisión fue tomada luego de conversar con el dirigente 
estatal del PT y diputado federal, Reginaldo Sandoval Flores, quién lo convenció de permanecer en 

la bancada petista al ser el único rumbo seguro de izquierda, pues el partido de Morena está 
pasando por una curva de aprendizaje, además de ser desde hace tiempo un apoyo hacia la figura 
del presidente, Andrés Manuel López Obrador. 

 

Urgente detener «reparto de cuotas» en el Congreso: Toño Soto 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/13/urgente-detener-reparto-de-cuotas-en-el-congreso-tono-soto/  

El legislador perredista Antonio Soto Sánchez, aseguró que hay excedente de personal en el 

Congreso del Estado, que no caben en las oficinas, ante este escenario, aseveró que “es urgente 

https://www.quadratin.com.mx/politica/en-comisiones-esencia-de-trabajo-legislativo-el-resto-son-ocurrencias/
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https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/649551
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la moderación de personal y detener el reparto de cuotas de los trabajadores que colaboran para 
grupos parlamentarios y cobran como funcionarios administrativos”. Dejó en claro que el Partido 
de la Revolución Democrática (PRD) no lo va a solapar este tipo de acciones, porque el dinero del 

Congreso es dinero público, y en muchas ocasiones se trata de personal que está cobrando, pero 
sin trabajar, y es personal ligado al reparto de cuotas, por lo que no se debe de permitir. 

 
Oculta Jucopo a diputados información del gasto, pero aprueban informe 
Diputados aprueban informe financiero sin leerlo 

¡Ni entre sí! se informan los diputados sobre cómo gastan su presupuesto 
Quadratín, NER, Michoacán 3.0 

https://www.quadratin.com.mx/principal/oculta-jucopo-a-diputados-informacion-del-gasto-pero-
aprueban-informe/  

https://ner.com.mx/news/diputados-aprueban-informe-financiero-sin-leerlo/  
http://michoacantrespuntocero.com/se-informan-los-diputados-gastan-presupuesto/  
El primer informe trimestral del gasto del Congreso del Estado, presentado por el Comité de 

Administración y Control y la Junta de Coordinación Política fue aprobado por mayoría, pero 
cuestionado por las diputadas Zenaida Salvador y Cristina Portillo. Portillo fue ignorada ya que 
propuso no votarse porque los diputados no conocen los anexos, pero su propuesta no se discutió 

ni votó y el informe como tal pasó de panzazo con 21 votos a favor, seis en contra y cero 
abstenciones. En ese periodo registraron ingresos por transferencias por 242 millones 865 mil 328 
pesos y el gasto fue de 204 millones 990 mil 960 pesos, lo que implica un subejercicio de 37 

millones 874 mil 368 pesos, pero no se explica en que se gastó un solo peso, menos porque no se 
ejerció lo presupuestado. En tribuna, la diputada por Morena Zenaida Salvador Brígido hizo notar 
que ni el coordinador de la fracción parlamentaria de Morena ni la del PT habían firmado el 

decreto y que el informe que se les proporcionó en las gacetas, sólo contenía datos generales y 
escuetos. “Este informe me parece más una burla que una intención clara de informar el 

verdadero estado financiero de las cuentas del Congreso”, criticó. 
 

Fenece este viernes, plazo para registro de aspirantes para la ASM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/13/fenece-este-viernes-plazo-para-registro-de-aspirantes-para-la-

asm/  
Este viernes se vence el plazo de registro para quienes estén interesados para ocupar el máximo 
cargo de fiscalización del estado, la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), en este sentido, Javier 

Estrada Cárdenas, integrante de la Comisión Inspectora, y coordinador parlamentario del PAN, 
aseguró que se seleccionarán los mejores perfiles para este cargo. La fecha programada para 
hacer la selección desde el pleno, es el 14 de julio, informó el legislador local, quien además 

precisó que las comparecencias que comenzarían el 24 de junio. 
 

Secretaria de Salud ni ve ni oye a diputados, llevan tres meses buscándola 

Michoacán 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/secretaria-salud-ve-oye-diputados-llevan-tres-meses-

buscandola/  
La titular de la Secretaría de Salud en el Estado, Diana Carpio Ríos ni ve ni oye a los diputados 
locales, quienes llevan tres meses buscándola para poder sostener un encuentro con ella. El 

asunto salió a relucir este jueves en la Sesión de Pleno del Congreso, cuando el legislador de 
Morena, Osiel Equihua Equiha lo hizo notar a la asamblea después de una intervención en tribuna 

de la presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia Social, María del Refugio Cabrera. Poco 
después entrevistado sobre el particular, Equihua Equihua refirió que tienen tres meses buscando 
a Carpio Ríos, “ya lo hicimos por medio de un oficio, ya lo hicimos a través de su secretario 

particular, ya lo platiqué yo con ella directamente en dos ocasiones pidiéndole la reunión y hasta el 
momento no nos ha dado el espacio. 
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Por unanimidad, Gobierno del Estado deberá informar sobre las acciones educativas a 
favor de las y los niños repatriados  

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/por-unanimidad-gobierno-del-estado-debera-informar-sobre-

las-acciones-educativas-a-favor-de-las-y-los-ninos-repatriados.html  
Mediante un exhorto aprobado por unanimidad, en un periodo de 30 días, los titulares de las 

Secretarías de Educación en el Estado (SEE) y del Migrante, así como del Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Michoacán y la Procuraduría de Protección de Niñas, 
Niños y Adolescentes, tendrán que emitir un informe puntual sobre las acciones que se han 

realizado para que las niñas, los niños, los adolescentes y los jóvenes que han sido deportados y 
repatriados de los Estados Unidos a Michoacán puedan integrarse a los planteles educativos.  
La presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, María Teresa Mora Covarrubias lamentó que 

no hay estadísticas claras sobre el tema, pero que se tiene conocimiento de casos donde se violan 
los derechos de los niños, las niñas, los adolescentes y los jóvenes para acceder a la educación, 
tema que dijo lo ha evidenciado el legislador panista, Arturo Hernández Vázquez.  

 
Se pronuncia Antonio Soto por liquidar a todas aquellas personas que engordan la 
burocracia del Congreso 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84485-se-pronuncia-antonio-soto-por-
liquidar-a-todas-aquellas-personas-que-engordan-la-burocracia-del-congreso.html  
El diputado local del PRD, Antonio Soto Sánchez se pronunció a favor realizar una reingeniería y 

revisión del personal del parlamento michoacano y liquidar a todas aquellas personas que 
engordan la burocracia e imponer candados para que los legisladores se vean limitados para meter 
a sus amigos, allegados y familiares. Aseguró que existe una gran cantidad de personas que 

presuntamente se encargan de asesorar a los diputados, sin embargo, no tienen función alguna, 
por lo que es necesario que el parlamento “se modere”. 

 

El 13 de julio se elige al Auditor Superior de Michoacán: Marco Polo Aguirre 
Suman seis los interesados en ser Auditor Superior de Michoacán 

Noventa Grados, Michoacán 3.0 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/el-13-de-julio-se-elige-al-auditor-superior-de-

michoacan-marco-polo-aguirre.htm  
http://michoacantrespuntocero.com/suman-seis-los-interesados-auditor-superior-michoacan/  
Moisés Pardo Rodríguez, Diego Romeo Chávez Hernández, Elías Acosta García, Albertina Cruz 

Lucatero, Carlos Villar Valenzuela y José Antonio Becerril Flores, son los seis aspirantes que hasta 
este jueves 13 de junio por la mañana se habían registrado para ocupar la titularidad de la 
Auditoría Superior de Michoacán (ASM), de acuerdo a información proporcionada por el presidente 

de la comisión inspectora, Marco Polo Aguirre Chávez. Debido a que en este registro se identifican 
a personajes íntimamente vinculados a la política, aclaró que en el tema de la convocatoria no 
marca si hay o no filiación política “lo que se necesita cumplir es un asunto de perfil, yo no he 

revisado el currículum de todos los que se registraron, pero necesitamos que se registren todos, al 
final habrá una terna y el pleno se tiene que manifestar por esa terna. 
 

Legislativo de Michoacán exhorta a eliminar uso de plásticos 
Dictamen sobre retiro de plásticos se votaría hasta el siguiente año legislativo 

Contramuro, MiMorelia 

https://www.contramuro.com/legislativo-de-michoacan-exhorta-a-eliminar-uso-de-plasticos/  
https://www.mimorelia.com/dictamen-sobre-retiro-de-plasticos-se-votaria-hasta-el-siguiente-ano-
legislativo/  

Que en las oficinas del poder Ejecutivo y Judicial, así como en los 112 ayuntamientos michoacanos 
y el Concejo Mayor de Cherán, se sustituya el consumo de agua embotellada y se elimine el uso 
de desechables de plástico o unicel en sus áreas de trabajo, fue el exhorto que hizo la LXXIV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/por-unanimidad-gobierno-del-estado-debera-informar-sobre-las-acciones-educativas-a-favor-de-las-y-los-ninos-repatriados.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/por-unanimidad-gobierno-del-estado-debera-informar-sobre-las-acciones-educativas-a-favor-de-las-y-los-ninos-repatriados.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84485-se-pronuncia-antonio-soto-por-liquidar-a-todas-aquellas-personas-que-engordan-la-burocracia-del-congreso.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84485-se-pronuncia-antonio-soto-por-liquidar-a-todas-aquellas-personas-que-engordan-la-burocracia-del-congreso.html
http://www.noventagrados.com.mx/politica/el-13-de-julio-se-elige-al-auditor-superior-de-michoacan-marco-polo-aguirre.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/el-13-de-julio-se-elige-al-auditor-superior-de-michoacan-marco-polo-aguirre.htm
http://michoacantrespuntocero.com/suman-seis-los-interesados-auditor-superior-michoacan/
https://www.contramuro.com/legislativo-de-michoacan-exhorta-a-eliminar-uso-de-plasticos/
https://www.mimorelia.com/dictamen-sobre-retiro-de-plasticos-se-votaria-hasta-el-siguiente-ano-legislativo/
https://www.mimorelia.com/dictamen-sobre-retiro-de-plasticos-se-votaria-hasta-el-siguiente-ano-legislativo/
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Legislatura. Al argumentar que es poco el tiempo que resta para dar vuelta al cambio climático y 
prevenir desastres naturales, los legisladores michoacanos exhortaron para que se usen productos 
biodegradables y menos contaminantes que puedan apoyar en la preservación del medio 

ambiente. 
 

La Ruta del queso, detonante para las regiones Tierra Caliente y Costa: Sergio Báez 
Torres 

Michoacán informativo 

https://michoacaninformativo.com/la-ruta-del-queso-detonante-para-las-regiones-tierra-caliente-y-

costa-sergio-baez-torres/  
El diputado Sergio Báez Torres presentó una iniciativa mediante la cual se busca establecer la Ruta 
del Queso que uniría municipios de la tierra caliente y de la costa y que, de manera importante, 

contribuiría a ir cambiando la imagen negativa que se tiene de esa región en la que abunda la 
gente productiva y trabajadora. Dijo que con ello se busca atraer ciudadanos, visitantes, que 
conozcan todo el proceso de la elaboración del queso, pero también los atractivos turísticos que 

tiene esa región. 
 
Acuerdan Comisión de Seguridad de Morelia, IEESSPP y Congreso de Michoacán 

reforzar labores por la Seguridad de la entidad 
Boletín 

Como parte de las mesas de trabajo de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del 
Congreso de Michoacán, esta tarde acudieron a comparecer la Comisionada de Seguridad Pública 

para el municipio de Morelia, Maribel Julissa Suárez Bucio y el director del Instituto Estatal de 
Estudios Superiores en Seguridad y Profesionalización Policial (IEESSPP), José Antonio Bernal 
Bustamante.  En la reunión de trabajo estuvieron presentes el presidente de la Comisión, 

Humberto González Villagómez, los diputados integrante Alfredo Ramírez Bedolla, y Hugo Anaya 
Ávila, así como los legisladores locales Miriam Tinoco Soto, Sandra Luz Valencia y Mayela Salas 

Sáenz, quienes plantearon las distintas dudas e inquietudes referentes a la labor de ambas 
dependencias de capacitación y seguridad.  
 

El conocimiento, la tecnología y la innovación, son determinantes del desarrollo 
económico sustentable de México: Laura Granados Beltrán 

Boletín 

En virtud de que la educación, la innovación y el desarrollo tecnológico son elementos 

indispensables para detonar el desarrollo sustentable de Michoacán, la diputada de Morena Laura 
Granados Beltrán, propuso reformas a la Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán de 
Ocampo, para que sean incorporados a esta normatividad. En su exposición de motivos, la 

legisladora sostuvo que la capacidad de adaptación de una población a los cambios tecnológicos 
de hoy y mañana, -que solo se adquiere con educación y preparación-, determinará en buena 
medida la viabilidad de México como nación en el siglo XXI.  

 
Al alza, donación altruista de sangre en Michoacán 

Boletín 

De acuerdo con el Centro Estatal de Transfusión Sanguínea (CETS), el altruismo en la donación de 
sangre al interior de Michoacán se ha elevado en un dos por ciento, informó la diputada local por 

Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso local, Sandra Luz Valencia. Luego de exponer la 
información aquí expuesta, la diputada local por Morena, Sandra Luz Valencia, estuvo presente en 

la Campaña de Donación Altruista 2019 "Sangre Segura Para Todos" del Hospital Regional de 
Apatzingán, evento que sirvió para que la legisladora resaltara la importancia de promover 
jornadas de salud en los sectores más marginados de Michoacán.  

 
 

https://michoacaninformativo.com/la-ruta-del-queso-detonante-para-las-regiones-tierra-caliente-y-costa-sergio-baez-torres/
https://michoacaninformativo.com/la-ruta-del-queso-detonante-para-las-regiones-tierra-caliente-y-costa-sergio-baez-torres/
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SSP debe permitir que Policía Morelia acceda a cámaras de vigilancia para fortalecer la 
seguridad: Alfredo Ramírez 

Boletín 

Elevar el nivel de capacitación policial y tener una cordinación real con los municipios, son dos 

asignaturas en las que debe trabajar el Gobierno del Estado para velar de manera efectiva por la 
seguridad de los ciudadanos, expresó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla después de escuchar a 

funcionarios estatales y del municipio de Morelia. Antonio Bernal Bustamante, director del Instituto 
Estatal de Estudios Superiores en Seguridad y Profesionalización Policial (IEESSPP), y Julissa 
Suárez Bucio, Comisionada de Seguridad en Morelia, comparecieron ante la Comisión de Seguridad 

Pública y Protección Civil del Congreso del Estado, con la que compartieron sendos informes de 
acciones y resultados. 
 

 
Freno a discriminación y violencia en Michoacán, plantea Osiel Equihua 

Boletín 

Un freno a la discriminación y la violencia que impera en diferentes regiones de Michoacán planteó 
el diputado local por Morena, Osiel Equihua Equihua, quien desde la tribuna de la LXXIV 

Legislatura presentó una iniciativa orientada a promover la erradicación de dichas problemáticas 
sociales. Fue a través de una iniciativa con carácter de Decreto, como el diputado promotor de la 
Cuarta Transformación impulsó la creación de la Ley para Prevenir y Eliminar la Discriminación y la 

Violencia en el Estado de Michoacán de Ocampo, en respuesta al desarrollo y la estabilidad social e 
institucional que requiere la entidad.  
 

Educación financiera, clave para erradicar la pobreza en el país: Oscar Escobar 

Boletín 

La educación financiera le enseña a las personas a administrar mejor su dinero y a generar 
riqueza. Al implementarla desde la educación básica, las condiciones de esta sociedad van a 
cambiar, hasta lograr vivir y trabajar en paz, explicó Oscar Escobar Ledesma, diputado por el 

distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, al presentar la iniciativa que contiene el proyecto de 
decreto por el que se reforma el artículo 19 de la Ley de Educación para el Estado de Michoacán.  

"Menos del 15% de los mexicanos ahorra y menos aún, invierten. No tenemos educación 
financiera y ese conocimiento tan privilegiado solemos dejárselo a las personas que estudian 
contabilidad y finanzas. Queremos acabar con la deserción escolar y reducir la pobreza y podemos 

contribuir en gran medida, si le enseñamos a las personas a cuidar y hacer rendir su dinero".  
 
Presenta Balta Gaona iniciativa para que diputados no duren más de un año legislativo 

como coordinadores 
Boletín 

Con la finalidad de que los 40 diputados que integran el Congreso del Estado tengan posibilidades 
de coordinar su Grupo Parlamentario o en su caso, Representación Parlamentaria, el diputado local 

Baltazar Gaona García, presentó una iniciativa con proyecto de decreto para modificar el primer 
párrafo del artículo 17, así como se reforma el artículo 18 de la Ley Orgánica y de Procedimientos 
del Congreso del Estado de Michoacán. El legislador emanado de las filas del Partido del Trabajo 

(PT) señaló que actualmente la ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado de 
Michoacán permite la posibilidad de que un solo diputado o diputada sea Coordinador durante toda 
la legislatura, limitando el derecho que tienen otros diputados a poder ocupar esta posición. 

 
Congreso local pide informes sobre acciones garantes del derecho a la educación para 

menores deportados 
Boletín 

Al reconocer el derecho fundamental de los niños a la educación y el cual debe garantizar el 
Estado, especialmente para los cientos de menores de edad deportados de Estados Unidos de 
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América a territorio michoacano, el Pleno de la 74 Legislatura aprobó un exhorto para diversos 
funcionarios estatales, a fin de que rindan un informe pormenorizado sobre las acciones 
implementadas por sus dependencias en torno a esta problemática. Así, los diputados locales 

solicitaron a los titulares de la Secretaría de Educación, Secretaría del Migrante, Dirección General 
del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Michoacana y la Procuradora de Protección de 

niñas, niños y adolescentes, a que informen al Pleno, en un plazo no mayor a treinta días, sobre 
las acciones que se han realizado para que las niñas, niños y adolescentes que han sido 
deportados y repatriados de Estados Unidos de América, puedan integrarse a los planteles 

educativos estatales. 
 
Exhorta Congreso Michoacano a eliminar uso de desechables de plástico 

Boletín 

Como muestra de la voluntad y el compromiso por parte del Poder Legislativo para coadyuvar en 

la conservación del medio ambiente, así como una invitación para que tanto sociedad como 
gobierno se sumen a estos esfuerzos, el Pleno de la 74 Legislatura exhortó a los titulares del Poder 
Ejecutivo y Judicial, así como a los 112 Ayuntamientos del Estado y el Concejo Mayor de Gobierno 

Comunal de Cherán, para sustituir el consumo de agua embotellada y eliminar el uso de 
desechables de plástico o unicel en sus áreas de trabajo, sustituyéndolas por productos 
preferentemente biodegradables y menos contaminantes.  A propuesta de la Comisión de 

Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, presidida por la diputada Mayela del Carmen Salas 
Sáenz e integrada por Lucila Martínez Manríquez y Norberto Antonio Martínez Soto, expusieron que 
esta es una primera acción para la sensibilización ambiental y hacer lo que toca a cada quien, 

siendo un granito de arena que abone para evitar que se siga contaminando nuestro entorno.  
 
Aprueban diputados Glosa del Tercer Informe en materia de migración y salud 

Boletín 

En sesión ordinaria, el Pleno de la LXXIV Legislatura aprobó 2 dictámenes con proyecto de 

acuerdo, relativos a la Glosa del Tercer Informe de Gobierno, en materia de migración y salud. El 
dictamen elaborado por los diputados Sergio Báez, Erik Juárez y Javier Estrada Cárdenas, 

presidente e integrantes, respectivamente de la Comisión de Migración, concluye que el Informe 
no contiene información detallada de las acciones realizadas, así como de su beneficio a los 
migrantes y sus familias. 

 
Logra Arturo Hernández la defensa de los derechos de los niños y adolescentes 
repatriados 

Boletín 

Tras el apoyo de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, este jueves, el pleno 
aprobó el punto de acuerdo presentado por el diputado de Acción Nacional, Arturo Hernández 
Vázquez, con el que se garantizan los derechos básicos de los niños y adolescentes que han sido 

repatriados a la entidad, para que se de manera inmediata ingresen al sistema educativo, además 
de que las autoridades estatales informen sobre las acciones concretas en el tema y los 
ayuntamientos coadyuven en su incorporación. “Los más inocentes, suelen ser los más afectados, 

pero con lo que hoy estamos por aprobar abrirá una sendero amplio y profundo, para que el 
derecho a la educación, el derecho a aprender, a convivir, a jugar o estudiar, a ser mejor persona, 
a ser feliz, se esté consolidando”, señaló. 

 
Comisiones Unidas aprueban convocatoria para renovar Consejo de la CEDH 

Boletín 

En reunión de trabajo, los diputados integrantes de las comisiones unidas de Derechos Humanos y 

Justicia, Tere Mora, Gabriela Ceballos, Adriana Hernández, Javier Paredes, Antonio Salas y Ernesto 
Núñez aprobaron la convocatoria para la elección de cuatro integrantes del Consejo de la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos. La convocatoria que está dirigida a la sociedad civil, 
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universidades, organismos sociales, colegios de profesionistas y a la sociedad en general, será 
puesta a consideración del Pleno para su aprobación en la próxima sesión. 
 

Exhortó Araceli Saucedo a que sean claras las etiquetas sobre contenidos de productos 
alimenticios 

Boletín 

A que sea clara la información en las etiquetas de los productos alimenticios con altos niveles de 
azúcar, grasas y sodio,  ya que más del 80 por ciento de la población no comprende el contenido 
de las etiquetas y los criterios de los sellos, exhortó la coordinadora del Grupo Parlamentario del 

Partido Revolución Democrática (PRD), Araceli Saucedo Reyes a la Secretaría de Salud Federal, 
para que a través de la COFEPRIS, actualice la Norma Oficial Mexicana que regula este tema. Al 
hacer uso de la máxima tribuna, demandó a generar consciencia sobre los efectos en la salud que 

genera el consumo de productos con altos niveles de azúcares, grasas y sodio, más aún de que va 
en aumento los casos de sobrepeso y obesidad en nuestro país. 
 

Presenta Tere Mora exhorto a SSP para que en arrastres de vehículos cobren lo que 
establece la Ley 

Boletín 

De urgente y obvia resolución se aprobó el exhorto al titular de la Secretaría de Seguridad Pública 

(SSP) del Estado de Michoacán, para que aplique las tarifas autorizadas en el artículo 44 de la Ley 
de Ingresos del Estado de Michoacán para el ejercicio fiscal 2019, en los casos de arrastre de 
vehículos con grúa, ya sea oficial o concesionada, presentado por la diputada del Partido del 

Trabajo (PT), Teresa Mora Covarrubias. En la máxima tribuna del Estado, Mora Covarrubias indicó 
que es el Congreso del Estado la única soberanía facultada para aprobar los impuestos, derechos, 
o contribuciones que deben pagar los contribuyentes al Estado, y evitar los abusos y excesos que 

se han cometido en agravio de cientos de familias michoacanas. 
 

Liberación de servicio social a quienes realicen actividades a favor del medio ambiente 
propuso Octavio Ocampo  

Boletín 

Con la intención de aportar desde la legislación a preservar nuestros recursos naturales y 

promover la participación de los estudiantes en las actividades que contribuyan al cuidado del 
medio ambiente, el diputado Octavio Ocampo Córdova, presentó ante el Pleno de la LXXIV 
Legislatura local una iniciativa para reformar la Ley para el Ejercicio Profesional del Estado, la cual 

tiene como finalidad que los jóvenes puedan liberar su servicio social con acciones en beneficio de 
la madre tierra. Al hacer uso de la máxima tribuna del estado, el diputado integrante del Grupo 
Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, señaló que esta reforma establece que los 

estudiantes puedan decidir realizar su servicio social con acciones relacionadas al cuidado y 
protección del medio ambiente, como lo es con la plantación de árboles. 
 

Garantizamos un espacio para niños y niñas, al aprobar Parlamento Infantil: Yarabí 
Ávila  

Boletín 

Fue aprobado por unanimidad por los diputados integrantes de la 74 Legislatura el Decreto por el 

que se crea el “Parlamento Infantil del Estado de Michoacán”, presentado por la diputada Yarabí 
Ávila González. Con esta decisión el Congreso del Estado de Michoacán, organizará durante el mes 

de  abril de cada año a partir del 2020, este evento. Además se obliga al Congreso del Estado  a 
contemplar en su proyecto de presupuesto de egresos anual una partida destinada para la 
realización del Parlamento Infantil, y se organizará a través de la Comisión de Educación. 
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Titular de la ASM se designa por determinación del Pleno y no por deseos de un 
partido: GPPT 

Boletín 

Los integrantes del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo en el Congreso de Michoacán, 

buscarán que el próximo titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) llegue al cargo por 
cumplir con el perfil que se requiere y no por cumplir una cuota de partidos al interior de los 

órganos legislativos. Previo a que se determine al próximo titular del órgano fiscalizador en la 
entidad, los legisladores petistas afirmaron que es tiempo de erradicar viejas prácticas en el 
congreso del estado, en donde se prioriza la asignación de perfiles a modo de algunos partidos y 

no por su perfil ni capacidades. 
 
Congreso de Michoacán respalda al Gobierno de México ante políticas hostiles de 

Trump 
Boletín 

A pesar del acuerdo bilateral con el que se evitó la imposición de aranceles a las exportaciones 
mexicanas, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla advirtió que Donald Trump seguirá usando las 

políticas y discurso antimexicano, ya que constituyen un eje de su gestión y su principal estrategia 
para lograr reelegirse como presidente de Estados Unidos. El legislador de Morena propuso al 
pleno de la LXXIV Legislatura un punto de acuerdo para que el Congreso del Estado manifieste su 

apoyo al Presidente de la República en las acciones implementadas para impedir que el gobierno 
norteamericano aplique aranceles a los productos mexicanos, el cual fue aprobado por la mayoría 
de los diputados. 

 
Ley de Archivos, para garantizar transparencia en Michoacán: Fermín Bernabé 

Boletín 

El Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura mantendrá un compromiso permanente 
con la transparencia y la rendición de cuentas en la función pública, sostuvo el líder de la bancada 

guinda, Fermín Bernabé Bahena, luego de presentar la iniciativa con Proyecto de Decreto por el 
que se expide la Ley de Archivos para el Estado de Michoacán de Ocampo. Bernabé Bahena 

explicó que el sentido de dicha ley aterriza en establecer las bases y los mecanismos de 
coordinación para promover el uso de métodos y técnicas archivísticas encaminadas al desarrollo 
del sistema de archivos que garanticen la organización, conservación, disponibilidad, integridad y 

localización expedita, de los documentos de archivos que poseen los sujetos obligados.  
 
Propone Cuquita Cabrera que SSM rinda informe sobre Programa de Atención a Niños 

con Cáncer 
Boletín 

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), busca mejorar la atención de niños y 
adolescentes con cáncer, a través de una iniciativa de reforma a la Ley de Salud del Estado, que 

presentó la legisladora Ma. Del Refugio Cabrera Hermosillo. La diputada de Acción Nacional 
propuso que la titular de la Secretaría de Salud en Michoacán (SSM), en su calidad de Presidenta 
Ejecutiva del Consejo Estatal para la Prevención y el Tratamiento del Cáncer en la Infancia y la 

Adolescencia, envíe a la LXXIV Legislatura un informe sobre los avances del Programa de 
Gratuidad de Niños con Cáncer. 
 

Congreso avala propuesta de Antonio Soto, para demandar transparencia en acuerdos 
entre México y Estados Unidos 

Boletín 

El Congreso del Estado avaló la propuesta de adición presentada por el diputado Antonio Soto 
Sánchez al punto de acuerdo relativo a las acciones implementadas para impedir que el gobierno 
norteamericano aplique aranceles a los productos mexicanos, el cual fue presentado por su 

homólogo Alfredo Ramírez. Al manifestar el respaldo de los diputados del Grupo Parlamentario del 
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PRD para apoyar el punto de acuerdo, planteó que incluyera el demandar que se dé máxima 
publicidad y transparencia a los acuerdos y condiciones que se acordaron entre nuestro país y 
Estados Unidos, en la reciente ronda de negociaciones, lo cual fue avalado por el proponente y el 

Pleno de la LXXIV Legislatura 
 

Pendientes en Derechos Humanos, reconoce GP de Morena 

Boletín 

En la búsqueda de fortalecer el blindaje a los Derechos Humanos en Michoacán, el coordinador del 
Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso local, Fermín Bernabé Bahena, subrayó que las y 
los diputados que comulgan con la Cuarta Transformación legislarán con el objetivo de diseñar un 

esquema constitucional acorde a las necesidades que enfrentan las y los michoacanos, en el marco 
de la realización del foro “Desafíos del Constitucionalismo y los Derechos Humanos en México”. 
Pendientes en el resguardo de los Derechos Humanos en Michoacán, dijo encontrar el líder 

parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura, quien urgió la necesidad de cerrar filas y dejar a 
un lado diferencias político-partidistas, a fin de que se construya un marco constitucional con el 
que se puedan  afrontar los grandes retos sociales del estado. 

 
Nota Política 

 
Los suspirantes… ¿Simulación en el PRI 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/editoriales/los-suspirantes-simulacion-en-el-pri/  

Hace unos días el ex gobernador de Michoacán, Víctor Manuel Tinoco Rubí, manifestó que si el PRI 
deja la simulación tendrá muchas oportunidades de regresar. Se refería a la realización de una 
elección abierta entre la militancia para elegir a su nuevo dirigente nacional, sin embargo, sus 

declaraciones causaron molestia entre algunos militantes priistas del estado.En charlas de café me 
han mencionado que Víctor Manuel Tinoco no es precisamente el más indicado para criticar la 
simulación en el tricolor. 

 

“Bienvenidos todos los que quieran pertenecer a Morena”: Fermín Bernabé 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/bienvenidos-todos-los-que-quieran-pertenecer-a-
morena-fermin-bernabe.htm  

Luego de la adhesión de ex perredistas a Morena, Fermín Bernabé Bahena respaldó la postura del 
ahora presidente del país “bienvenidas todos los ciudadanos que desean pertenecer a este 

instituto político, no podemos cerrarle la puerta a nadie, indudablemente se van a sujetar a 
nuestros principios y reglamentos internos, eso es muy claro”. 
Si bien el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y de la fracción parlamentaria 

de Morena en el congreso del estado reconoce que en su partido no se han abierto las afiliaciones, 
pero lo ocurrido el domingo pasado donde ex perredistas anunciaron sumarse al partido guinda 
“antes de que empiecen los procesos electorales, creo que es sano”. 

 

Ordena TEEM a Nahuatzen ministrar recursos suspendidos a comunidad 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/ordena-teem-a-nahuatzen-ministrar-recursos-suspendidos-
a-comunidad/  

Durante la sesión pública de este jueves, el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán 
ordenó revocar los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Nahuatzen, Michoacán, de las 
sesiones del 26 de febrero y 18 de marzo del presente año, en la que se determinó no asignar 

recursos a la comunidad de la cabecera municipal de Nahuatzen por parte de la autoridad 
responsable. De acuerdo con un comunicado, en la resolución del juicio ciudadano TEEM-JDC-
21/2019 presentado por la ponencia del Magistrado José René Olivos Campos, por unanimidad, la 
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Magistrada y los Magistrados  ordenaron a la autoridad municipal transfiera los recursos 
económicos a la comunidad durante los meses de Marzo, Abril, Mayo y Junio de este año, que 
dejaron de suministrarse, de acuerdo con lo que determinó el Ayuntamiento de Nahuatzen en la 

sesión del 12 de junio de 2018. 

 

Notas Gobierno 

 
Continúa Silvano Aureoles gestión para traspaso de la nómina educativa 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/continua-silvano-aureoles-gestion-para-traspaso-de-la-nomina-educativa/  

Con total transparencia y apertura, este jueves el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles 
Conejo se reunió con el auditor superior de la Federación, David Colmenares Páramo y con la 
secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval Ballesteros, a fin de dar continuidad al 

proceso de federalización de la nómina educativa de nivel básico. En cumplimiento a las peticiones 
documentales de la administración federal para que Michoacán concrete la transferencia citada, el 
mandatario michoacano entregó en tiempo y forma la información requerida y resolvió las 

inquietudes de los funcionarios federales. 
  
Juez federal ordena operación de la Junta de Caminos 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/juez-federal-ordena-operacion-de-la-junta-de-caminos/  
Tras meses de espera, un juez federal ordenó la operación de la Junta de Caminos, por lo que se 
le deberá de otorgar presupuesto para su operación. Así lo aseguró en entrevista, el secretario 

general del sindicato de Trabajadores de la Junta de Caminos, Oswaldo Zurita Vázquez, quien 
señaló que el Congreso del Estado ya fue notificado de ello y deberá actuar al respecto. Aunque 
reconoció que a la fecha no les han faltado los salarios, Secretaría  de Finanzas no pagan a 

terceros institucionales los descuentos que aplica a los trabajadores y tampoco hay recursos para 
su operación.  
 

Cumplieron declaración patrimonial 14 mil servidores públicos: Secoem 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/cumplieron-declaracion-patrimonial-14-mil-servidores-
publicos-secoem/  

Alrededor de 14 mil declaraciones patrimoniales registró la Secretaría de Contraloría (Secoem) en 
Michoacán, obligación establecida en la Ley de Responsabilidades Administrativas, con la finalidad 
de identificar e inhibir actos de corrupción. En entrevista, el contralor de Michoacán Francisco 

Huergo Maurín, detalló que para la entrega de las declaraciones patrimoniales de este año se 
realizó un trabajo de difusión y capacitación con 150 enlaces en las distintas dependencias, 
además de que se modernizaron servidores para hacer más eficiente el flujo de la información. 

 

 

Notas Seguridad 

 
Publica Periódico Oficial histórico reglamento a favor de periodistas 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/publican-en-periodico-oficial-historico-reglamento-pro-

periodistas/  
Entró en vigor en Michoacán el Reglamento de la Ley Estatal de Protección a Periodistas y 
Personas Defensoras de Derechos Humanos, que busca brindar garantías para el ejercicio 

periodístico y la defensa de los derechos humanos. A través de su cuenta de Twitter, la 
coordinadora de Comunicación Social del gobierno de Michoacán, Julieta López Bautista, celebró el 
hecho que calificó como trascendental.  “Hoy estamos dando un paso trascendental en favor del 

ejercicio periodístico ha sido publicado en el periódico oficial del Estado el reglamento de la ley 
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Estatal de protección a periodistas y personas defensoras de Derechos Humanos”, expresó. 
 
Policías ministeriales, los más reprobados en Michoacán 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/seguridad/policias-ministeriales-los-mas-reprobados-en-
michoacan/  
Los oficiales de la Fiscalía General del Estado (FGE) son los que más han reprobado sus exámenes 

de control de confianza como parte del Servicio Profesional de Carrera de las Instituciones de 
Seguridad Pública y sus Altos Mandos. De acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del 
Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), un 14 por ciento de los policías ministeriales que 

se sometieron a estas evaluaciones las reprobó. En el Seguimiento de Evaluaciones por Entidad 
Federativa y Dependencia, el SESNSP informó que el 93 por ciento de los policías ministeriales de 
Michoacán ya se sometieron a controles de confianza y un 14 por ciento reprobó. 
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